

Imparte Semujer el curso “Diversas Masculinidades”, a internos del Cereso de Chilpancingo

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Terras > Gobierno > Imparte Semujer el curso “Diversas Masculinidades”, a internos del Cereso de Chilpancingo

* La secretaria de la mujer, Maira Martínez, expresó que este curso tiene como objetivo promover la igualdad entre mujeres y hombres



CHILPANCINGO.- La secretaria de la Mujer, Maira Martínez Pineda, asistió a la clausura del curso “Diversas Masculinidades”, que se impartió a 781 internos del Centro de Readaptación Social (Cereso) de Chilpancingo, con la finalidad promover la igualdad de derechos entre mujeres y hombres y coadyuvar en su proceso de reinserción en la sociedad.

Ahí, la funcionaria estatal expresó que “en Guerrero aspiramos a un estado igualitario, por ello, todos, mujeres y hombres debemos ser partícipes de este cambio, donde haya oportunidades y bienestar para todas y todos”.

Mencionó que el curso tuvo una duración de nueve meses de intenso trabajo, con sesiones de cuatro horas una vez al mes, impartidos por María Teresa Gutiérrez, de la Codehum y Noé Cristino de Jesús de la Secretaría de Salud, por lo cual reconoció su disposición para llevar a cabo esta actividad que sin duda deja un aprendizaje importante de vida.

Maira Martínez, dijo que un hombre igualitario no es machista, no ejerce violencia hacia las mujeres y las niñas y les brinda respeto, “con hombres igualitarios como ustedes es como vamos a avanzar para mejorar las condiciones de todas las personas en Guerrero. La libertad más hermosa es la que transita en nosotros mismos, construyamos pensamientos positivos.”

En representación del gobernador, Héctor Astudillo Flores, el secretario de la Juventud y la Niñez, Luis Enrique Aguirre Justo, expresó que el haber concluido este curso habla de su voluntad por construir un futuro más promisorio “sepan que cuentan con el reconocimiento del gobernador y con el esfuerzo permanente de seguir mejorando la condiciones de su estancia, procuración y respeto de sus derechos, sigan construyendo acciones como esta, estoy seguro que con el esfuerzo de las instituciones continuaremos consolidando un mejor Guerrero”.



A nombre de sus compañeros, el interno José N., agradeció por este beneficio al gobernador Héctor Astudillo y a su esposa Mercedes Calvo, dijo que valen la pena este tipo de conferencias que son muestra de su rehabilitación como internos, por lo cual pidió que no sean las últimas, de igual forma reconoció la labor de la Semujer por esta iniciativa.

Por su parte, Ramón Navarrete Magdaleno, presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, refrendó su compromiso de

estar pendientes de los internos, en el ánimo de que tengan la mejor capacitación en estricto apego a los derechos humanos, porque son un sector que necesita crear condiciones para reintegrarse a la sociedad.

Asistieron Olivia Hidalgo Domínguez, subsecretaria de Coordinación, Enlace y Atención de Organizaciones Sociales de la Secretaría General de Gobierno, Isaías Juárez Martínez, director general de los Centros de Reinserción Social del Estado de Guerrero, Policarpo Gatica Ramírez, primer visitador general de Derechos Civiles y Políticos y Xóchitl Maestre Rosas, del Programa de Violencia de la Secretaría de Salud.